



Una alumna de Derecho representa a Europa

CONCURSO

:: **WORD.** La Universidad de Salamanca ha representado a Europa en el XVIII Concurso Internacional de Derecho Procesal, que se celebró durante el Congreso Colombiano que tuvo lugar en la ciudad de Cartagena de Indias (Colombia) durante los días 27, 28 y 29 de septiembre.

La alumna seleccionada, Nuria Esteban Rasines, defendió la ponencia 'W A A' IN e' IKAWAA: La repa-

ración de los pueblos indígenas como sujetos colectivos', fruto del trabajo realizado por el semillero de estudiantes de investigación del Área de Derecho Procesal dirigido por el catedrático Lorenzo Bujosa.

El acto contó con la presencia de varios miembros del grupo de investigación de Derecho Procesal de la Usal, entre los que se encontraba Walter Reifath, que representó al Estudio en la pasada edición del certamen y consiguió el primer premio. El presidente del Instituto Colombiano de Derecho Procesal destacó la labor de Bujosa.